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BM für Frauen und öffentlichen Dienst  

Anfragebeantwortung 
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Maga  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n 

 

GZ: BKA-353.290/0106-I/4/2012 Wien, am        Jänner 2013 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Belakowitsch-Jenewein, Kolleginnen und Kol-

legen haben am 7. November 2012 unter der Nr. 12986/J an mich eine schriftliche 

parlamentarische Anfrage betreffend Kampagne gegen Drogen und Gewalt gegen 

Frauen gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu Fragen 1 bis 9: 

 Wie viele Kampagnen gegen Gewalt wurden in den Jahren 2006 bis 2012 von 
Ihrem Ressort initiiert? (aufgelistet nach Jahren) 

 Wie viele Fernsehspots wurden im Zuge von Kampagnen gegen Gewalt in den 
Jahren 2006 bis 2012 im ORF ausgestrahlt? (aufgelistet nach Jahren) 

 Wie hoch waren die Kosten für die Ausstrahlungen im ORF? (aufgelistet nach 
Jahren) 

 Wie viele Kampagnen gegen Drogenkonsum wurden in den Jahren 2006 bis 
2011 von Ihrem Ressort initiiert? (aufgelistet nach Jahren) 
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 Wie viele Fernsehspots wurden im Zuge von Kampagnen gegen Drogenkonsum 
in den Jahren 2006 bis 2012 im ORF ausgestrahlt? (aufgelistet nach Jahren) 

 Wie hoch waren die Kosten für die Ausstrahlungen im ORF? (aufgelistet nach 
Jahren) 

 Wie viele Kampagnen gegen Gewalt an Frauen wurden in den Jahren 2006 bis 
2012 von Ihrem Ressort initiiert? (aufgelistet nach Jahren) 

 Wie viele Fernsehspots wurden im Zuge von Kampagnen gegen Gewalt an Frau-
en in den Jahren 2006 bis 2012 im ORF ausgestrahlt? (aufgelistet nach Jahren) 

 Wie hoch waren die Kosten für die Ausstrahlungen im ORF? (aufgelistet nach 
Jahren) 

 

Folgende Kampagnen gegen Gewalt an Frauen wurden initiiert: 

Jahr Kampagne 

2008 

„Gewalt ist keine Familienangelegenheit.“  
(Mehr Geld für Opferhilfe) 
VERLIEBT.VERLOBT.VERPRÜGELT. 
Frauenhelpline gegen Männergewalt 

2011 HALT DER GEWALT! 
Frauenhelpline gegen Männergewalt 

2012 HALT DER GEWALT! 
Frauenhelpline gegen Männergewalt 

 

Für diese Kampagnen wurden keine Fernsehspots ausgestrahlt. 

 

Zu den Fragen 10 bis 12: 

 Wie viele Kampagnen gegen sexuelle Gewalt wurden in den Jahren 2006 bis 
2012 von Ihrem Ressort initiiert? (aufgelistet nach Jahren)  

 Wie viele Fernsehspots wurden im Zuge von Kampagnen gegen sexuelle Gewalt 
in den Jahren 2006 bis 2012 im ORF ausgestrahlt? (aufgelistet nach Jahren)  

 Wie hoch waren die Kosten für die Ausstrahlungen im ORF? (aufgelistet nach 
Jahren)  

 

Folgende Kampagne gegen sexuelle Gewalt wurde initiiert: 

 

Jahr Kampagne 

2012 „K.O.-Tropfen – Nicht mit mir!“ 
(Ein K.O.cktail kann dein Leben verändern.) 

 

Für diese Kampagne wurden keine Fernsehspots ausgestrahlt.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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